

¡GRACIAS!

## La red de amigos de Nexo se amplía a más de 350 arquitectos y arquitectas

Vuestra confianza y apoyo hacen posible una candidatura que nace del compromiso compartido por construir un COAM a la altura de los desafíos actuales.

Concurriremos a las elecciones del próximo 27 de mayo desde el convencimiento de que el COAM puede y debe ser mucho más que una institución que gestiona lo cotidiano: puede defender con firmeza nuestros derechos como profesionales, liderar iniciativas culturales con impacto social, divulgar la importancia de la calidad arquitectónica y recuperar la dignidad de nuestro ejercicio.

Creemos en un COAM abierto y plural, que abrace la diversidad en la profesión, de espacio a todas las formas de ejercicio y acompañe a cada profesional por igual. Desde Nexo venimos trabajando con propuestas concretas y la voluntad de abrir el Colegio a más voces, más ideas y una representación más amplia.

Te invitamos a seguirnos en redes sociales para no perderte nada.

### NEXT IS NEXO

Sumar ideas, multiplicar acciones, conectar realidades

Síguenos en redes sociales



o escríbenos con tus dudas o sugerencias a [nexocoam@gmail.com](mailto:nexocoam@gmail.com)